

Straßenfest

Das 39. STRASSENFEST am 8. und 9. September wurde in diesem Jahr vom Bauförderverein Pfarrkirche St. Peter und Paul ausgerichtet. Die Erlöse sollen für die anstehende Kirchenrenovation in Sigmaringendorf zur Verfügung stehen.

Sommerliche Temperaturen an beiden Festtagen sorgten dafür, dass eine große Zahl von Besuchern wieder die Vielfalt der unterschiedlichsten Unterhaltungsangebote sowie die kulinarischen Genüsse erleben durften und machten das Fest zu einem vollen Erfolg.

9



Hochsommerliche Temperaturen
bei der Eröffnung des Straßenfestes